
Le Comité des inters est content de se mettre au tra-
vail. Nous avons plein de belles idées en tête... 

 
 

L’inter dit... 
Décembre 2010 

Volume 8 Numéro 1 

Le journal du 
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inters du RACQ 

Voici le nouveau Comité des intervenants 
pour cette année ! 

- Développer la vie associative des intervenants ainsi qu’un sentiment d’appartenance en assurant leur participation au 
RACQ.. 

- Créer un réseau de communication et d’échange afin d’assurer le partage d’information. 

- Partager et développer des outils d’information.  

- Assurer la planification de la journée des intervenants. 

 
Mandat du Comité des inters 
 

Le Comité des inters 2010-2011 : Annie Ga-
néo (Chaumière Jeunesse, Rawdon), Cindy 
Bleau (Auberge communautaire du Sud-
Ouest, Montréal), Audrey Camirand 
(Habit’Action, Drummondville), Isabelle Gen-
dreau (Regroupement des Auberges du 
cœur), Steve Bilodeau (Le Baluchon, St-
Hyacinthe) et Michel Campbell (Espace vi-
vant/Living Room, Cowansville) 
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Les poupées russes 

On connaît tous le principe des poupées russes. Une grosse poupée qui en contient une plus petite qui elle-
même en contient une plus petite, etc. jusqu’à celle qui constitue le cœur de l’ensemble. Bien entendu, celle 
que l’on voit et qui cache les autres, c’est la plus grosse. 

Il en est ainsi du Regroupement des Auberges du cœur.  Vu de loin, la plus grosse, c’est le Regroupement 
lui-même avec une structure nationale réunissant 31 Auberges provenant de 11 régions du Québec. Celles-
ci œuvrent au sein de divers comités de travail, d’un Conseil d’administration et d’un comité exécutif soute-
nus par une permanence.  Tout ça s’agite et frétille autour de dossiers aussi excitants que la reconnaissance 
et le financement ou aussi sexy que la réforme du droit associatif (bâillements permis à cet endroit). 

Lorsqu’on ouvre la première poupée, la deuxième est constituée des Auberges du cœur elles-mêmes. Cha-
cune est particulière que ce soit par le profil des jeunes qu’elle accueille ou le milieu dans lequel elle 
«évolue» Mais, là également, il y a un niveau de complexité et d’activités remarquable;. un conseil d’adminis-
tration composé de représentants de la communauté, une participation à tout un ensemble de tables de 
concertation ou de regroupements sectoriels et intersectoriels, des préoccupations d’ordres financier, poli-
tique, administratif, social, etc. où il devient difficile de s’y retrouver pour qui ne suit pas de manière assidue 
tout ce qui se passe (second bâillement). 

Et finalement, il y a la poupée qui est au cœur de l’ensemble et qui justifie toute l’activité qu’il y a au 
dessus : il y a la rencontre entre un(e) jeune et un(e) intervenant(e). Tout ce qu’il y a autour n’existe que 
pour cette rencontre afin qu’elle se passe dans le meilleur contexte possible avec le meilleur résultat pour 
chaque jeune et le plus de satisfaction pour chaque intervenant. 

C’est pour cet objectif et seulement pour cet objectif que tout le reste existe. 

C’est pourquoi le Regroupement des Auberges du cœur a tenu à mettre en place le Comité des interve-
nants. Afin que celui-ci puisse parler directement aux autres instances du Regroupement de ce qu’il faut 
faire pour améliorer cet espace et ce moment précieux qu’est la rencontre 
d’un jeune et d’un intervenant. C’est de ce point central que rayonne tout 
le reste qui constitue les Auberges et leur Regroupement. 

De la même manière, le comité des Inters est appelé à jouer un rôle crucial 
au sein du Regroupement mais, pour y arriver, il a besoin que le plus d’in-
tervenant(e)s possible s’y intéressent, le nourrissent et, lorsque c’est possi-
ble, s’y impliquent.  Un comité des intervenants fort ne pourra que renfor-
cer le Regroupement, les Auberges et, le lien que vous créez au quotidien 
avec les jeunes.  Cette force au sein du Regroupement, elle ne peut venir 
que des intervenants eux-mêmes, de leur initiative, leur volonté et leur en-
gagement. 

 

Message du directeur 
Par Rémi Fraser directeur général des auberges du 
coeur 

Page 2 



Présentation Steve Bilodeau 
Auberge du Cœur Le Baluchon, St-Hyacinthe 

Présentation de Annie Ganéo 
par des résidants de Chaumière Jeunesse et Annie Ganéo, inter, Rawdon 
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Annie est une intervenante sérieuse, réglementée et positive. Elle 
est très attentive et chaleureuse. 

 Elle a aussi toujours la bonne phrase pour te remonter 
 le moral et\ou te consoler.  Ce qui la décrit le plus est sa bonne humeur et son sourire espiègle. Comme 
intervenante, Annie est magnifique, mais ce n'est rien comparé à la personne. Si certains ont le savoir-faire, 
Annie a le savoir-être. 
 
Un peu plus sur moi:) 
Je suis à la Chaumière Jeunesse depuis maintenant plus de six ans.  Depuis utrois an et demi, je m'occupe du 
post-hébergement. Je suis passionnée de mon travail, les résidants et les ex-résidants me poussent à me dé-
passer jour après jour en tant que personne. D'autre part, je fais partie du fabuleux comité des inters depuis 
2006. Nous sommes une belle gang et des idées, il y en a.  Sur ce, je nous souhaite une excellente année! La 
besogne nous attend!!! Et à vous tous, chers collègues du Québec, on se donne ren-
dez-vous à notre journée des inters ! :) 

Présentation d’Audrey Camirand 
Auberge du Cœur Habit Action Drummondville 

Bonjour à tous, 
Je suis Steve Bilodeau, intervenant à l’Auberge du cœur le Baluchon depuis maintenant 7 ans. Je suis un 
homme dynamique qui n’a pas peur de relever de nouveaux défis… Et le comité des inters en est un.  Je suis 
aussi administrateur au conseil d’administration des travailleurs de rue de St-Hyacinthe et m’implique sur le 
comité de la nuit des sans-abri. Je suis aussi le père de deux beaux enfants. J’aime beaucoup les jeunes et je 
crois énormément en eux… Comme la majorité des intervenants… Je l’espère… Je n’ai pas peur de poser 
des questions qui parfois peuvent déranger… Vous le constaterez sûrement… 

 

Au plaisir de vous rencontrez et de vous connaître 

 

e me présente  Audrey Camirand intervenante à l’Auberge du Cœur Habit-Action de Drummondville. Nouvellement intervenante, 

j’ai le souci de m’impliquer auprès de mon milieu de travail donc me voici membre du Comité des inters. Je crois que de travailler 

en collaboration avec mon équipe de travail est un outil essentiel à ma réalisation en tant qu’intervenante. Notre Auberge étant 

membre du regroupement des Auberges du Cœur donc en partenariat avec votre Auberge. Je crois en la mise en action de nos 

intérêts communs pour le rayonnement de nos Auberges du Cœur. Au plaisir ! 
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Présentation de Isabelle Gendreau 
par Isabelle Gendreau, Permanence du RACQ 

Présentation de Cindy Bleau 
Auberge Communautaire du Sud-Ouest 

Bonjour a vous tous, chères collègues! 

Quelques mots pour me décrire…..Et bien je suis travailleuse sociale de formation et j’oeuvre dans le commu-
nautaire depuis environ 7 ans. Pour moi, l’intervention est une passion, mais aussi une vocation. On peut également dire 
que mon travail actuel consiste en un don de soi vers la communauté dans un but ultime d’améliorer les conditions d’inté-
gration sociales des jeunes dans le besoin. C’est une première année pour moi au sein de mon équipe de travail et je suis 
ravie des défis qui se sont présentés a moi en 2010! C’est le début d’une belle aventure… 

Quelques mots pour décrire notre intervention…Redonner le pouvoir aux jeunes afin qu’ils puissent modifier ce qu’eux-
mêmes jugent pertinent de changer représente le propre de notre approche à l’Auberge communautaire du Sud-Ouest. 
En deux mots : empowerment et réduction des méfaits sont nos prémisses d’intervention. Nous trouvons important d’ac-
compagner les jeunes de manière personnalisée et dans le respect des valeurs personnelles de ceux-ci.  

En terminant, j’aimerais remercier les membres du comité des intervenants qui m’ont accueillie avec beaucoup de chaleur, 
d’ouverture et des bons croissants!!! Aussi, je profite de l’occasion pour souligner l’ouverture de l’équipe de l’Auberge 
communautaire du Sud-Ouest qui n’hésite jamais à se remettre en question afin de renouveler sa pratique, et ainsi, répon-
dre aux besoins exprimés par nos jeunes. 
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Bonjour les inters! 
Je suis Michel Campbell de la maison d’hébergement Espace Vivant/Living Room de Cowansville, 
J’y travaille à titre d’agent de liaison communautaire et intervenant, et ce depuis janvier 2008. 
J’offre également de la formation multimédia aux jeunes désirant s’y initier en plus de participer à la quasi-
totalité des tables de concertation de ma région. Et oui une deuxième année débute au sein du comité des 
inters avec plein de belles surprises à venir, tel que la journée des inters, préparatif au congres  etc. Enfin 
pour conclure, une bienvenue particulière à Audrey et Cindy  au sein du comité. Ha oui! Dernier point, n’ou-
blier pas les inters concernés que l’échange inter-auberges es amorcé, parlez- en à vos directeurs-coordo, 
qu’elle beau projet de vie associative! Bon je cède vos yeux au prochain, au plaisir de vous rencontrez. 

Présentation de Michel Campbell 
Espace-vivant Living Room 
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Salut les inters!  

Voilà que j’entame ma 3e année comme représentante de la permanence du Regroupement sur le Comité 
des inters.  Je m’assure de coordonner le travail du comité, i.e. que je convoque les rencontres et j’a-
chète les croissants(!!!)!!. 

 
Au quotidien, je suis agente de communication et de développement au Regroupement.  Mes responsabilités 
sont assez variées. 
 
Depuis mon arrivée, j’ai notamment travaillé à la mise en place de notre site Web : 
www.aubergesducoeur.org et à son volet Intranet et outil statistique en ligne. 
Je coordonne 2 comités : les Inters et  évaluation et statistiques.  JE siège aussi cette année sur le comité ad 
hoc Congrès du 25e en 2012.  Je m’occupe aussi du dossier «Itinérance». À ce titre, je donne un coup de 
main au Comité national de la Nuit des sans-abris et je fais le suivi des développements du financement fédé-
ral «SPLI» (si cela peut vous dire quelque chose, c’est un programme de financement pour la lutte à l’itiné-
rance dont bénéficie une grande majorité d’Auberges). À +. 
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Des Biscuits au grand Cœur 

Par Cindy Kirouack 

Maison Raymond-Roy, Victoriaville 

Pour une troisième année consécutive, les résidents, les anciens résidents et le personnel de la Maison Raymond Roy 

(Victoriaville) offrent leurs fameux Biscuits du Cœur à la population de Victoriaville. La confection de ces biscuits vise à 

mettre en action les jeunes fréquentant notre Auberge du Cœur. 

Leur implication leur permet de développer des compétences sur le plan personnel et socioprofessionnel. Tout d'abord, 

soulignons que, dans les années passées, la grande majorité des participants qui ont été impliqués dans le projet l'ont 

été du début à la fin. Cela leur démontre qu'ils sont autant capables que les autres de rester sur les bancs d'école ou 

de conserver un emploi. Ils voient également qu'ils peuvent être ponctuels, patients, appliqués et productifs. Un tel 

constat les aide évidemment à travailler leur estime d'eux-mêmes. Par la mise en action, ils voient rayonner tout leur 

potentiel. 

Ils apprennent également à respecter les autres, à les écouter et à travailler de pair avec eux. En appliquant cette 

mentalité d'ouverture à l'autre dans leurs futurs emplois, ils risquent de mieux performer et d'être plus appréciés par 

leurs équipes de travail. Cela risque aussi de les aider à conserver une certaine stabilité dans leur réseau social respec-

tif. 

De plus, le projet des Biscuits du Cœur permet aux jeunes de solidifier leur sentiment d'appartenance à notre orga-

nisme et au mouvement communautaire. Ils se sont approprié le projet et ils en font fièrement la promotion dans 

notre communauté. 

Nous sommes bien fiers du travail qu'ils accomplissent et misons beaucoup sur le développement de d'autres projets 

collectifs à la Maison Raymond Roy dans le futur. Ces projets nous permettent de garder concrètement l'empower-

ment au cœur de nos pratiques.  

 

Nouvelle des Auberges 

 
 

L ’ INTER DIT. . .  
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Créé en 1987, le Regroupement des Auberges du cœur du Québec joue le rôle 
de trait d’union entre les 29 Auberges membres.  

Essentiellement, le Regroupement poursuit quatre objectifs principaux : 

• Défendre l’existence et l’autonomie des ressources communautaires 
d’hébergement pour jeunes adolescents et jeunes adultes en difficulté ou 
sans abri; 

• Agir comme porte-parole des jeunes sans abri auprès des instances politi-
ques et administratives dont les décisions sont susceptibles d’avoir une 
incidence sur la vie de ces jeunes; 

• Favoriser entre les maisons, les jeunes et les partenaires des communau-
tés d’appartenance de chacune des Auberges des échanges sur les besoins 
des jeunes, ainsi que sur le fonctionnement, les projets collectifs et la 
pratique quotidienne des Auberges afin d’améliorer le soutien offert à 
ces jeunes en quête de reconnaissance et d’un espace social pour s’épa-
nouir; 

• Promouvoir le développement de ressources additionnelles du même 
type; 

 
 
Au quotidien, le Regroupement a la responsabilité d’assurer : 

• la communication entre les Auberges; 
• la mise sur pied de formations et de temps d’échanges; 
• la circulation de l’information; 
• la participation des Auberges du cœur aux lieux de concertation de l’ac-

tion communautaire autonome; 
• la représentation des Auberges du cœur auprès des gouvernements pro-

vincial et fédéral; 
• la coordination de la mobilisation lorsque nécessaire; 

       une prise de parole publique. 

www.aubergesducoeur.com 
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Projet de hockey balle 

Le Comité des inters souhaite sonder les Auberges pour la tenue d’un tournoi de hockey-

balle destiné aux jeunes résidants des Auberges du cœur.  Ce tournoi se tiendrait à la fin 

mars 2011 à Drummondville.  Le tournoi s’adresserait aux mineurs comme aux majeurs. 

Des inters seront invités à les accompagner.  Le Comité consultera donc les répondants 

des Auberges dans les prochaines semaines pour connaître votre intérêt à y participer.  
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Le RAJE citoyenne : Pour agir ensemble sur un problème que nous connaissons! 

Par Maxime Boucher, Inter-Action collective du RAJE, Regroupement des Auberges du coeur 

 

Le RAJE citoyenne (Rassemblement Jeunesse citoyenne) en est bientôt à son 3e mois complété.  

Toutes les Auberges du cœur de Montréal, Laval et Longueuil ont été rencontrées ainsi que les 

jeunes qui les fréquentent.  Les jeunes engagés dans le RAJE ont choisi de lutter sur un enjeu qui est de taille : l’accès à l’aide 

sociale et aux mesures de retour aux études et d’employabilité. 

Le RAJE est cette opportunité pour les intervenantEs des Auberges du cœur de réaffirmer leur adhésion aux valeurs originelles 

de l’action communautaire autonome et de lutter aux côtés des jeunes pour une société plus juste et plus humaine.  C’est 

aussi cette opportunité de montrer aux jeunes qu’ils ne sont pas seuls dans cette lutte, que nous connaissons aussi la situa-

tion et que nous la jugeons inacceptable.  Lorsque je suis arrivé au RACQ, François Labbé m’a mis sous le nez une pile de 

papier qui m’a confirmé que le problème, que les jeunes avaient choisi, était un vrai gros problème.  Ces papiers étaient ceux 

sur lesquels vous avez inscrits les problèmes que vous et les jeunes rencontriez auprès de votre CLE lors de l’atelier sur la 

sécurité du revenu qui a eu lieu l’été dernier à la Journée des inters.  Ce que vous avez dit et écrit, j’en ai fait une compilation  

Le projet pilote d’échange Inter-Auberge 

Et oui le projet d’échange bat son plein. Plusieurs Auberge sont en voit de réaliser 
le projet et ce tout a fait dans un but de formation…. Il peut être très bénéfique 
pour un intervenant de savoir comment fonctionne une autres auberge. Il peut 
rapporter des façons de fonctionner à son auberge comme peut questionner la 
façon de faire dans l’auberge visité. C’est un bon moyen d’être au courant de ce 
qui se fait ailleurs. Cet échange nous permet de connaître d’autres intervenants de 
d’autres Auberges et favorise les liens entre nous.  Dans le prochain bulletin un 
intervenant vous fera part de son expérience.  
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que vous pouvez trouver sur le site internet du RAJE citoyenne 

sous l’onglet Documentation/Aide sociale au http://rajecitoyenne.wordpress.com/. 

De plus, des groupes communautaires réunis sous la Coalition pour l’Accès aux Services des CLE (CASC) remarquent aussi qu’il 

est de plus en plus difficile d’avoir accès aux services des CLE, et que cette situation ne s’améliorera pas puisque le gouverne-

ment Charest prépare une réforme d’ici la fin de son mandat.  Bref, la situation n’est pas rose, et nous le savons, mais disons que 

nous avons la chance de nous positionner en appuyant une lutte citoyenne que des jeunes ont décidé de mener. 

Les jeunes portent de plus en plus sur leurs épaules la responsabilité de leurs échecs scolaires ainsi que sur le marché de l’em-

ploi; les agentEs d’Emploi-Québec ne manquent pas de leur rappeler parce qu’on dirait que c’est devenu leur travail de décider 

quel jeune aura accès à des services ou non.  Si seulement le problème n’était que les agentEs, mais il semble qu’ils ne font que 

reproduire les préjugés envers les personnes qui demandent des services des CLE qui se sont généralisé à travers le Québec. 

Les Auberges du cœur sont des espaces alternatifs issus de l’action communautaire autonome.  Nous avons la chance, encore 

pour le moment, de nous inscrire hors des normes et des valeurs de productivité, de profits, de compétitivité et de rentabilité qui 

peuvent être pertinentes pour l’économie, mais pas pour la société et les rapports humains.  Parce que si nous nous ne faisons 

pas bon usage de cette chance, nous risquons de la perdre, c’est pourquoi elle nous vient avec la responsabilité de porter haut et 

fort les principes et les valeurs d’où nous provenons : « entretenir une vie associative et démocratique, poursuivre une mission qui 

lui soit propre et qui favorise la transformation sociale, et faire preuve de pratiques citoyennes et d’approches larges, axées sur la 

globalité de la problématique abordée » (http://www.rq-aca.org/).  La reconnaissance, que nous attendons des autres, passe d’a-

bord et avant tout par l’affirmation de nos propres principes et valeurs.  Si nous reproduisons le même discours que les jeunes 

entendent partout ailleurs, où pourront-ils trouver des espaces alternatifs?  Où pourront-ils développer un esprit critique et être 

en mesure de réfléchir la société dans laquelle ils vivent et faire des choix responsables pour l’avenir?  Où existera-t-il des endroits 

où les humains seront considérés comme des humains dans leur totalité, et pas seulement comme des contribuables, ou des non-

contribuables qui ne sont pas « rentables » socialement? 

Votre participation? 

Rappelons nous aussi que ce n’est pas facile d’agir collectivement de nos jours, ce n’est pas valorisé, on passe pour des illuminés, 

ce n’est pas productif parce qu’on ne connaît pas les résultats qu’on va obtenir, etc.  C’est pourquoi les jeunes ont besoin de vo-

tre appui.  Ainsi, vous pouvez organiser des débats sur l’accès à l’aide sociale dans vos Auberges, parler du RAJE, suivre nos ac-

tualités sur notre site internet (http://rajecitoyenne.wordpress.com/), inviter des jeunes qui ont vécu des histoires atroces dans leur 

CLE à les écrire sur le site internet dans la section JEUNES vs CLE afin de se construire une connaissance collective et globale 

du problème, etc.  À Montréal, le RAJE se rencontre à toutes les 3-4 semaines afin de décider de ses orientations et actions.  

Vous pouvez participer à ces rencontres, y inviter des jeunes, en parler dans vos Auberges, participer aux différentes activités de 

mobilisation, etc. 

Page 8 



La Nuit des sans-abri 
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Et la nuit fut… 
Entrevue avec Mireille Morin, inter du Tournant 

Par Matthieu Méan, inter de l’Auberge communautaire du Sud-Ouest* 
 

Le 15 octobre dernier se tenait la 21 ème Nuit des sans-abri simultanément dans 23villes du Québec. Pour certain d’en-
tre nous, nous avons participé à la réalisation de ces Nuits, nous avons donné un coup de main et pour d’autres ça a 
été l’occasion de vivre une vigile de solidarité. Intéressé de revenir sur cette nuit, j’ai rencontré Mireille Morin, inter à 
l’Auberge du cœur Le Tournant qui a été une des coordonnatrices de la Nuit de Montréal et du Comité national.  C’é-
tait quelques jours après la nuit, entre ses vestiges et ses bilans, dans un café du «village» dans le centre-ville de Mon-
tréal, 
Q : Quand a débuté pour toi la coordination de la Nuit? 
 
R : C’est après trois coordinations successives (après le départ d’Isabelle Renaud en congé de maternité, Marie-Claude 
Simard (aussi inter au Tournant) et moi avons partagé la coordination de la Nuit de Montréal et du national. Moi,  j’ai 
repris le flambeau le 13 septembre 2010! 
 
Q : Alors justement en quoi consiste la coordination au national? 
 
R : Chaque année il y a trois rencontre du Comité national, généralement à Québec, Montréal et à Drummonville où 
se retrouvent les représentants des différentes Nuit. C’est lors de ces rencontres nationales que l’on discute des gran-
des lignes : revendications, coup de cœur… Mais aussi du membership, c’est-à-dire des organismes qui veulent s’impli-
quer ou faire une Nuit des sans-abri.  Depuis 2000-2001, la Nuit des jeunes sans-abris a changé de nom pour devenir la 
Nuit des sans-abri. Ce changement a eu pour but d’ouvrir l’événement, d’attirer plus de monde, ce qui a fait en sorte 
que la place du Regroupement des Auberges de cœur est devenue moins prépondérante. Par contre, le Regroupement 
demeure en soutien du Comité national 
 
Q : Qu’est ce qui t’as amené à vouloir être sur la Nuit? 
 
R : Ça fait huit ans que je suis intervenante à l’Auberge du Cœur le Tournant et je dois le dire j’ai un petit coté pantou-
flard. Enfin, quand le poste s’est ouvert ça me tentait. J’avais déjà participé plusieurs fois à la Nuit, mais là j’avais le goût 
de relever les défis que la Nuit apportait. J’avais aussi envie de me découvrir dans d’autres choses que l’intervention. 
Mais au-delà de l’aspect personnel, il y avait mon coté profondément militant qui ma incité à embarquer sur le projet. Je 
crois profondément que si l’on mobilise la population on pourra la sensibiliser à l’itinérance. En fait, pour moi, l’itiné-
rance n’est pas un phénomène individuel, mais collectif… et c’est notre responsabilité de faire tomber les préjuger. 
 
Q : Comment as-tu perçu la Nuit de Montréal cette année? 
 
R : J’ai trouvé ça fantastique : de voir que le monde s’est retourné sur un 10 cents, face à l’imprévu (la météo très diffi-
cile de cette année), de voir l’ambiance à l’intérieur qui était le fun malgré les intempéries, de recevoir pas mal de télé-
phones pour faire du bénévolat, de voir durant la Nuit une classe d’élèves de l’école Sainte-Julienne.  Fantastique : que 
toute cette mobilisation nous permette de mettre des visages sur l’itinérance et quelle permette une mixité de ren-
contre. Et pour finir… J’ai vraiment aimé cette expérience qui a été pour moi très enrichissante. Le travail d’équipe, la 
solidarité tout ça a fait en sorte que... la Nuit fut…un beau succès de gang. 
 

-Nous vaincrons citrons- 
 

*Matthieu a été membre du Comité de inters jusqu’au 1er novembre 2010. Il a quitté son Auberge . Nous lui souhaitons 
bonne chance dans ses projets futurs et espérant le revoir dans les Auberges un jour ou l’autre. 
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Le comité des inters vous souhaite une 
belle période des fêtes de la santé, joie, 
bonheur et amour... 


